



► UNBK SMP

## Ujian Selesai, Bukan Berarti Akademis Usai

UMBULHARJO—Pemkot Jogja mengklaim secara keseluruhan pelaksanaan Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) untuk jenjang SMP di hari ketiga, berjalan lancar, aman dan tanpa ada halangan atau gangguan berarti.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengatakan jumlah siswa SMP di Kota Jogja yang mengikuti ujian sebanyak 8.093 orang yang berasal dari 3.500-an siswa dari sekolah negeri dan 4.500-an dari sekolah swasta.

"Selain melihat secara langsung pelaksanaan UNBK 2018, kami juga ingin mendengar secara langsung kesan dari para guru dan siswa tentang pelaksanaan UNBK ini," katanya di sela-sela pemantauan ke SMPN 1 Jogja,

Rabu (25/4).

Dia berharap agar sekolah dan para guru untuk menciptakan kegiatan yang positif bagi para siswa setelah akhir UNBK nanti. Menurutnya setelah selesai UNBK bukan berarti kegiatan akademis juga selesai.

"Jadi, saya imbau kepada para guru dan sekolah agar melaksanakan kegiatan sebaik-baiknya supaya para peserta didik ini ingat dengan sekolahnya. Sekolah harus bisa membantu pelaksanaan kegiatan siswa pasca ujian nanti hingga lulus," kata Wali Kota.

Jika perlu, sekolah bertanggung jawab sampai anak didiknya mendapatkan sekolah di tingkat lanjut. Sekolah juga diharapkan memberikan *treatment*

kepada para siswa pasca-UNBK ini. Guru bidang studi Bahasa Inggris SMPN 1 Jogja Anggoro Rini mengatakan pelaksanaan UNBK berjalan lancar dan menyenangkan. Menurut Anggoro, pelaksanaan UNBK tahun ini ada sedikit perbedaan dibanding tahun sebelumnya. "Tahun ini ada soal esai yang harus dikerjakan siswa," katanya.

Dengan begitu pelaksanaan ujian tahun ini, anak dituntut menjawab soal berdasarkan logika. Misalnya dalam bahasa teks, yang dulu ditujukan untuk siapa, tetapi berbeda dengan sekarang, teks itu ditulis oleh siapa. "Jadi anak-anak dituntut untuk memiliki logika yang tinggi," kata Anggoro. (Abdul Hamid Razak)



*Marian Jogja/Abdul Hamied Razak*

**Wali Kota** Jogja Haryadi Suyuti berdialog dengan siswa sesuai menjalankan UNBK di SMPN 1 Jogja, Rabu (25/4)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005